

 **Empresas**

La Sepi desembarca en Telefónica con la compra de un 3% del capital

(Expansion)

El Gobierno inicia su escalada hasta el 10% de la operadora, poniendo fin a 27 años en los que ha sido privada. Alega que dará estabilidad accionarial a una compañía estratégica.

OHLA acelera la venta de Canalejas para reducir deuda

(Expansion)

La constructora y su socio israelí Mohari Hospitality se ponen de acuerdo para vender el 100% del edificio emblemático de Madrid valorado en unos 800 millones de euros.

El CEO de Boeing dejará su cargo a finales de año tras la serie de errores de seguridad de la compañía

(ABC)

El consejero delegado de Boeing Co, Dave Calhoun, dejará su cargo a finales de año, en una amplia reorganización de la dirección provocada por la crisis de seguridad del fabricante de aviones derivada del reventón en enero de un panel en pleno vuelo en un avión 737 MAX. El fabricante de aviones también dijo que Stan Deal, Presidente y CEO de Boeing Commercial Airplanes, se retiraría, y Stephanie Pope dirigiría ese negocio.

Orange España y MásMóvil prevén firmar su fusión este martes

(El periódico)

Orange España y MásMóvil esperan firmar este martes la operación para formalizar la nueva joint-venture (sociedad) que supondrá la creación de la primera compañía en España en clientes, no así en facturación, ni en empleados, cuyo liderazgo continuará siendo Telefónica.

Bruselas avisa de problemas de competencia en la fusión de Lufthansa con la italiana ITA Airways

(ABC)

La Comisión Europea ha informado este lunes al Gobierno italiano y a Lufthansa de que ve problemas para autorizar la fusión que plantean entre el grupo alemán y la aerolínea italiana ITA Airways, heredera de Alitalia, por riesgo de que la operación dañe la competencia y limite la oferta de rutas de corto y largo recorrido con salida o destino en Italia.

Torróns Vicens factura 85 millones, un 18% más, tras sumar 14 tiendas

(Expansion)

La empresa turrónera de Agramunt (Lleida) liderada por Angel Velasco dispone ya de una red de 65 puntos de venta, todos ellos propios, y prepara nuevas aperturas para este año.

Atlantica anuncia la compra de dos parques eólicos en Reino Unido por 61 millones

()

Con esta adquisición complementa su presencia europea en España e Italia, donde cuenta con un conjunto de plantas solares que suman 692 MW

Economía

La prórroga presupuestaria bloquea el plan de pensiones de los funcionarios

(El Economista)

La prórroga de Presupuestos Generales del Estado (PGE) en 2024 paraliza la intención de resucitar el plan de pensiones colectivo de los trabajadores de la Administración General del Estado (AGE). Uno de los objetivos del Ministerio de Seguridad Social pasaba por "reactivar las aportaciones a los planes de empleados públicos y generalizar los planes entre entes locales y autonómicos".

El aceite de oliva impulsa el gasto en la cesta de la compra, que sube un 6,2% en febrero

(ABC)

El mes de febrero los españoles gastaron un 6,2% más en la cesta de la compra. Este incremento, aunque en parte se explica por elevados precios, también se debe a un aumento de demanda.

Cook (Fed) reitera la necesidad de ser cautos a la hora de bajar los tipos de interés

(Europa Press RSS)

La miembro de la junta de gobernadores de la Reserva Federal (Fed) Lisa Cook ha afirmado que la institución responsable de la política monetaria estadounidense debe ser "cauta" a la hora de ajustar los tipos de interés, incluso aunque los riesgos sobre el empleo e inflación estén convergiendo.

Bruselas pide a España esfuerzo adicional para una reducción creíble de deuda y déficit

(Europa Press RSS)

La Comisión Europea ha pedido a España que haga un "esfuerzo adicional" para elaborar una estrategia fiscal "creíble" que garantice una reducción "significativa" de sus altos niveles de deuda pública y déficit estructural, ya que considera que la acción política al respecto ha sido "limitada" en los últimos años.

Finanzas

Gloria Ortiz diseña su equipo en Bankinter con el nuevo director de Banca Comercial

(Expansion)

Ignacio Lozano, hasta ahora responsable de la dirección territorial Madrid Oeste, asume la Banca Comercial. Jacobo Díaz, director financiero, refuerza sus competencias al sumar la Banca Digital.

El BCE eleva un 12,6% sus inspecciones 'in situ' a la banca

(Expansion)

El banco central refuerza una de las vías más prolíficas a la hora de detectar deficiencias y con la que el año pasado sacó a la luz 1.519 irregularidades.

Aluvión de dividendos: las empresas repartirán casi 14.000 M a los accionistas en primavera

(Cotizalia)

Esta cifra se eleva hasta los 14.937 millones si se suman los pagos que las compañías han anunciado hasta julio.

CaixaBank reduce al 2,51% su participación en Telefónica

(Expansion)

El banco reduce su participación al nivel más bajo desde que notificó a la CNMV su entrada en el capital de la operadora en 2007.

El bitcóin rebota con fuerza y mira ya a los 70.000 dólares

(El periódico)

El bitcóin, la criptomoneda más conocida y negociada del mundo, se revaloriza este lunes un 5% hasta los 69.777 dólares y busca con este movimiento acercarse a los 70.000 dólares y en un siguiente movimiento a los máximos históricos logrados la semana pasada cuando alcanzó los 73.137,50 dólares. En lo que va de año, el bitcóin se revaloriza un 65,9% y en los últimos doce meses un 158,5%.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf